

## Bripka Mahfud Galang Solidaritas Masyarakat Melalui Anjangsana DDS di Desa Kalibunder

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Nov 23, 2023 - 11:29



*Bripka Mahfud Galang Solidaritas Masyarakat Melalui Anjangsana DDS di Desa Kalibunder*

SUKABUMI, 23 November 2023 - Bripka Mahfud, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, Polsek Kalibunder, aktif melibatkan diri dalam kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) dengan warga masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 23 November 2023, dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai, di Kampung Karanggenteng, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bripka Mahfud menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Kalibunder. Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas menekankan beberapa hal yang relevan untuk menjaga

keamanan dan kenyamanan bersama di lingkungan mereka.

Pertama-tama, Bripka Mahfud mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kalibunder dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan mengantisipasi potensi gangguan keamanan.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar masyarakat tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau yang dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan dan menimbulkan polusi udara.

Bripka Mahfud juga mengingatkan tentang tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Warga diminta untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif terhadap tindakan kriminal.

Dalam konteks pemilu tahun 2024, Bhabinkamtibmas mengimbau agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita hoax. Kerja sama antara polisi dan masyarakat sangat diperlukan untuk menjaga stabilitas dan ketertiban di wilayah tersebut.

Terakhir, Bripka Mahfud menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari masyarakat guna meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap kebutuhan dan aspirasi masyarakat.

Kegiatan Anjangsana DDS ini merupakan langkah konkrit Bripka Mahfud dalam membangun kedekatan dengan masyarakat, menjalankan pendekatan preventif, serta menciptakan iklim keamanan dan ketertiban yang kondusif di Desa Kalibunder.